

Zürich, im März 2020

HERZLICHEN DANK

Wir danken allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Walter Wädi Bernhard

erfahren durften.

Danke für die liebevollen Umarmungen und tröstenden Worte, die grosszügigen Geldspenden und die vielen Kartengrüsse.

Ein besonderer Dank geht an das Personal der Abteilung F4, der Onkologie und an den Notfall des Stadtsitals Waid.

Danken möchten wir auch Herrn Pfarrer M. Dietz für die berührenden Worte an der Abschiedsfeier.

Die Trauerfamilie